
第 4 回理事会 
5 月 24 日 午後 5 時～6 時 20 分 
 
小田会長、吉本・濱本副会長、河村専務理事、弘山・萬・山縣・林各常任理事、

武藤・沖中・加藤・藤本・香田・今村・中村・清水各理事、山本・武内・藤野

各監事 
 
 
議決事項 
１ 第 170 回山口県医師会定例代議員会について 
 6 月 28 日(木)午後 3 時より開催する標記代議員会の提出議案及び日程につい

て決定した。 
 
２ 山口県医師会費の減免申請について 
 減免申請 133 件について協議を行い、申請全件を承認、議決した。 
 
協議事項 
１ 都道府県医師会電力確保対策担当理事連絡協議会について 
 庶務及び医療機関運営担当の今村理事が出席することに決定。 
 
２ 40 歳以上を対象としたアンケート調査について 
 9 月に開催される中国四国医師会連合各種分科会において、介護問題について

協議するにあたり、愛媛県医師会より、患者の介護の現状アンケート調査の依

頼があり、本アンケートの実施について協議したが、実施趣旨が不明確である

ため、６月３日の中国四国医師会連合常任委員会での説明で趣旨を確認したう

えで再度検討することとした。 
 
３ 禁煙推進委員会について 
 今年度、新たに会内委員会として立ち上げを検討していた禁煙推進委員会の

構成委員について報告があり、了承された。 
 
４ 傷病見舞金支給申請について 
 1 件について協議、承認。 
 
５ 日本医師会会内委員会委員について 
 中国ブロック当番県の愛媛県医師会より、再調整の依頼があり協議した。 



 
人事事項 
１ 「やまぐちスポーツ交流・元気県づくり推進会議」委員について 
 山口県より、スポーツを通じた県民力や地域力の更なる向上を目指し、県民

のスポーツ総参加運動を推進する組織として、市町、スポーツ関係団体、企業、

地域、学校など幅広い階層で構成する「推進会議」を設置し、小田会長の委員

就任の依頼があり、承認。 
 
報告事項 
１ 指導実施打合せ会（5 月 10 日） 
 平成 24年度の集団指導、個別指導等の実施方法等について、中国四国厚生局、

県医務保険課と打合せを行った。併せて県厚政課と生活保護医療扶助における

指導打合せを行ったが、医療扶助者に対する後発医薬品の普及促進の取組みに

ついては、県医師会の方針と大きく乖離があったため、取組みについて見直し

をいただくこととなった。（萬） 
 
２ 平成 24 年度第 1 回健康スポーツ医学委員会、山口県医師会スポーツ医部会

理事会（5 月 10 日） 
 今年度の健康スポーツ医学実地研修会のテーマ、講師等について協議した。

また、スポーツ医部会の研修会についても協議し、9 月 23 日（日）、県総合保健

会館でそれぞれ同日開催することに決まった。（香田） 
 
３ 平成 24 年度郡市医師会成人・高齢者保健担当理事協議会（5 月 10 日） 
 休日・平日夜間がん検診体制整備支援事業、がん登録の推進、緩和ケア医師

研修会、肝炎対策、糖尿病対策及び禁煙推進事業について、県担当課から説明。

健康テキストの在庫状況を説明し、活用をお願いした。（山縣） 
 
４ 第 28 回日本救急医学会中国四国地方会評議員会（5 月 11 日） 
 平成 23 年度収支決算報告、平成 24 年度収支予算案、新評議員の選出、第 31
回地方会会長の選出等が協議された。（濱本） 
 
５ 男女共同参画部会第 1 回理事会（5 月 12 日） 
 新理事紹介の後、23 年度総会報告、部会規約の変更、24 年度事業計画及び各

ワーキングの担当等について協議した。（今村） 
 
６ 第 124 回山口県医師会生涯研修セミナー（5 月 13 日） 



 山口大学の澁谷景子教授による「がん医療における放射線治療の役割」、鹿児

島大学の井上博雅教授による「成人喘息治療の進歩」、がん・感染症センター都

立駒込病院の森 武生名誉院長による「大腸癌治療の歴史（一外科医の個人史

と一緒に）」、山口大学の武藤正彦教授による「薬疹をめぐる動向－重症多形滲

出性紅斑から学ぶ－」の講演が行われた。医師、薬剤師等 120 名出席。（河村） 
 
７ 山口大学霜仁会総会（5 月 13 日） 
 祝辞を述べた。（小田） 
 
８ 第 6 回山口県がん診療連携協議会（5 月 15 日） 
 平成 23 年度の活動状況と 24 年度の取組について協議した。（加藤） 
 
９ 日本医師会役員就任披露パーティー（5 月 15 日） 
 羽生田副会長の開会挨拶、横倉会長の挨拶の後、役員の紹介が行われた。植

松治雄第 16 代会長、唐澤祥人第 17 代会長、原中勝征第 18 代会長より激励の挨

拶があり、坪井栄孝第 15 代会長からはビデオメッセージが寄せられた。来賓と

して、小宮山洋子厚生労働大臣、髙久史麿日本医学会長他４名の祝辞が述べら

れ盛会であった。出席者は 864 名。（河村） 
 
10 第 1 回山口刑務所視察委員会（5 月 16 日） 
 非公開の委員会開催後、委員会と事務局による協議が行われた。（萬） 
 
11 精神疾患・在宅医療のワーキンググループ（第 1 回）会合（5 月 17 日） 
 次期保健医療計画に新たに追加される精神疾患と在宅医療について、二次医

療圏の主管医師会から推薦のあった委員による第 1 回会合を開催した。県から

説明後、それぞれの医療連携体制について、グループに分かれて協議した。次

回は 7 月 12 日（木）開催。（弘山） 
 
12 第 1 回健康教育委員会（5 月 17 日） 
 今年度、県では運動器機能低下予防対策事業として、市町保健師を対象にし

た「ロコモティブシンドローム」について、実践指導者育成研修を実施予定と

している。指導者講習会で使用する「運動器症候群予防実践指導者育成テキス

ト」作成について、協力要請があり、当会で昨年度同様の健康教育テキストを

作成しているため、それをもととしてよいか協議し、了承を得た。つづいて、

今年度の健康教育テキストのテーマ「CKD」の内容について、協議した。（山縣） 
 



13 医事案件調査専門委員会（5 月 17 日）  
 病院 3 件の事案について審議を行った。（林）  
14 定款等検討委員会（5 月 17 日） 
 委員長・副委員長の互選ののち、諮問事項「一般社団法人山口県医師会定款

案一部変更について」の協議、山口県医師会代議員及び同予備代議員の選挙等

について報告があった。（河村） 
 
15 裁定委員会（5 月 17 日） 
 委員長・副委員長の互選、母体保護法指定医不服審査委員の選任の後、吉本

副会長より保険医療機関に対するピア・レビュー、医道審議会の行政処分の方

針等について報告を行った。（吉本、河村） 
 
16 山口県献血推進協議会（5 月 17 日） 
 23 年度の献血推進計画の実施状況、24 年度献血推進計画・事業内容の協議及

び 24 年度献血推進協議会長感謝状受賞者の選定を行った。（小田） 
 
17 第 36 回山口県学校環境衛生研究大会（5 月 18 日） 
 山口県学校保健連合会の会長として祝辞を述べた。（小田） 
 
18 山口県薬物乱用対策推進本部員会（5 月 22 日） 
 薬物乱用の現状報告、23 年度薬物乱用対策実施結果の報告及び 24 年度実施

計画等が協議された。(林) 
 
19 山口県病院協会総会（5 月 23 日） 
 祝辞を述べた。（小田） 
 
20 山口県社会福祉事業団第 139 回理事会 
 23 年度事業報告・決算、24 年度補正予算、定款の一部変更、評議員の選任、

苦情解決第三者委員の選任が協議、承認された。（事務局長） 
 
医師国保理事会  第 4 回 
１ 全協中国・四国支部総会等について（5 月 19 日） 
 総会では、平成 23 年度事業報告・決算報告及び平成 24 年度事業計画等につ

いて協議した。また、全協が一般社団法人に移行したことに伴い、支部規約の

一部改正等についても協議した。 
 引き続き委託研修会が開催され、厚労省国民健康保険課千原 潔課長補佐の



「国保組合を巡る現状と課題」の講演等があった。（沖中）  
 
２ 保険料減額免除について 
 7 名の減額申請について協議、承認。また、後期高齢者組合員分保険料免除の

250 名についても承認。 
 
山福株式会社取締役会 
出席者：取締役７名、監査役３名 
第１号議案 専務取締役選任に関する件 
 1 名について承認、決定。 
第２号議案 役員報酬額の件 
 代表取締役、専務取締役、常務取締役について承認、決定。 
第３号議案 退任取締役に慰労金贈呈の件 
 2 名について承認、決定。 


